

Cuenta **MÁS Open**
para nuevos clientes

3'5%
TAE*

Diario Córdoba. Edición Digital

Regístrate Zona Usuarios - Lunes 13 de Septiembre de 2010

CÓRDOBA Local

Titulares Boletín Hemeroteca Versión Móvil Buscar

Córdoba Opinión España Internacional Economía Deportes Cultura Multimedia Más Secciones Servicios Canales Participa

Local | Provincia | Andalucía | Contraportada | Verano | Suplemento Etcétera

Portada > Local

CONGRESO DE ENSEÑANZA Y APRENDIZAJE DE LAS MATEMATICAS.

Defienden un plan de estudios que delimite la salida profesional

El catedrático Luis Rico aboga por lograr personas cualificadas. Apuesta por el título específico de la formación del profesorado.

12/09/2010 REDACCION

comentarios enviar imprimir valorar añade a tu blog

El catedrático de Didáctica de la Matemática de la Universidad de Granada, Luis Rico, afirmó ayer que "los criterios de empleabilidad en los planes de estudio universitarios son claves para el futuro de la sociedad española". En el marco de la décimotercera edición del Congreso de Enseñanza y Aprendizaje de las Matemáticas, que se celebra hasta hoy en Córdoba, Rico insistió en que "un plan de estudios tiene que delimitar cuáles son las salidas profesionales de la titulación y cuáles son las expectativas de empleabilidad", como así se recoge en la legislación actual siguiendo el diseño Espacio Europeo de Educación Superior. "Es fundamental tener en cuenta desde el propio sistema educativo que una de las funciones prioritarias no es generar nuevo conocimiento sino conseguir personas cualificadas para un puesto de trabajo", afirmó.



Luis Rico y Manuel Torralbo, durante la sesión del congreso de matemáticas de ayer. Foto: TONI BLANCO

EDICIÓN IMPRESA EN PDF



Esta noticia pertenece a la edición en papel. [Ver archivo \(pdf\)](#)

En su conferencia *El master de formación de profesorado de Matemáticas*, Rico hizo un recorrido por los criterios que aplica el sistema educativo y no dudó en afirmar que "es una reforma que nos hace converger con Europa, que nos pone en un sistema de equivalencia y movilidad muy útil, y a los efectos de formación del profesorado es muy positiva porque reconoce específicamente el título de profesorado de Secundaria".

Para Rico, esta reforma debería repercutir en la futura competencia de los estudiantes que evalúa el informe PISA: "Si no sería un despilfarro de recursos; estábamos formando maestros con tres cursos de diplomatura, y ahora los maestros van a tener un título de graduado, van a tener una titulación equivalente a la de un abogado, un filólogo un arquitecto".

comentarios enviar imprimir valorar añade a tu blog

Comparte

◀ Siguiente noticia en Local (13 de 23) ▶

Anuncios Google

Estudia Psicología

Licenciatura Psicología + Business. IE University (Segovia)
www.ie.edu/university

Consigue tu Título de FP

¡Ahora Es El Mejor Momento! Prepárate Con Nosotros y Trabaja.
www.cursosformacionprofesional.com

Listado De Cursos

Aprovecha Ahora Para Apuntarte Al Curso Que Te Interesa Busca Aquí
www.CanalCursos.com/Cursos

Comentarios (0)

Esta noticia no admite comentarios.
Solo es posible comentar noticias de la edición del día.

WEBS DEL GRUPO ZETA

◀ Siguiente noticia en Local (13 de 23) ▶



DESTACAMOS



DESTACAMOS



Canal Bolsa
Controla tu cartera y sigue la actualidad bursátil.



ESPECIAL LA LIGA
Ligas BBVA y Adelante: equipos, resultados, clasificaciones...



SORTEOS
Consulta los resultados de todos los sorteos de loterías y apuestas...



Canal Motor
Toda la información del mundo del motor en nuestro canal.

MÁS VÍDEOS



BLOG



HISTORIAS DE AQUÍ
Manuel Ruiz Díaz

SERVICIOS



El tiempo en su localidad.



La actualidad de Córdoba en vídeo.

MÁS

